

SINOPSIS

Skripsi ini mengambil judul "Peran Dinas Kebudayaan Dan Pariwisata Kabupaten Pacitan, Jawa Timur Dalam Upaya Pengembangan Obyek-Obyek Pariwisata Tahun 2003-2005". Rumusan masalah dalam skripsi ini adalah "Bagaimana peran Dinas Kebudayaan Dan Pariwisata Kabupaten Pacitan Dalam Mengembangkan Sektor Pariwisata Tahun 2003-2005. Peran merupakan aspek dinamis dari seseorang pada kedudukan (status), jadi bila seseorang melaksanakan hak dan kewajiban, maka ia menjalankan perannya.

Jenis penelitian yang dipilih penulis dalam penelitian ini adalah jenis penelitian deskriptif. Yaitu suatu metode dalam meneliti status kelompok manusia, suatu wisata, suatu kondisi, suatu sistem pemikiran ataupun suatu kelas peristiwa pada masa sekarang ini, dengan menggunakan teknik interview, observasi, dan dokumentasi. Ada pun yang menjadi Unit Analisis adalah Kepala Dinas Kebudayaan Dan Pariwisata Kabupaten Pacitan, dan Karyawan Dinas Kebudayaan Dan Pariwisata Kabupaten Pacitan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Peran Dinas Kebudayaan Dan Kabupaten Pacitan dalam mengembangkan sektor pariwisata yang ada telah berjalan optimal. Ini terbukti dengan adanya penambahan fasilitas umum yang ada di obyek wisata, adanya promosi ke luar daerah, adanya kerjasama dengan pihak lain. Sedangkan peran yang dijalankan adalah Perumusan Kebijakan Teknis, berupa panduan kegiatan pengembangan di bidang pariwisata, Pemberian Ijin dan Pelayanan Umum, yang diaplikasikan dalam pelayanan di tempat wisata, seperti penambahan fasilitas umum (MCK, mushola, akses jalan, dll), dan penarikan retribusi. Peran yang ke tiga adalah Pembinaan Terhadap UPT Dinas, yang dilakukan setiap kali ada permasalahan di obyek wisata, dan peran yang terakhir adalah Pengelolaan Urusan Ketatausahaan Dinas. pengelolaan Urusan Ketatausahaan Dinas ini meliputi administrasi umum dan kepegawaian, keuangan dan program, evaluasi dan pelaporan.

Pada dasarnya, penelitian yang dilakukan di Dinas Kebudayaan Dan Pariwisata Kabupaten Pacitan yang berkaitan dengan peran pengembangan sektor pariwisata pada Tahun 2003-2005 dapat diketahui bahwa hasilnya sudah cukup baik, walaupun memang masih ada banyak kendala yang belum bisa ditangani dengan baik. Hal yang harus diperhatikan adalah bahwa pembinaan tentang masalah-masalah kepariwisataan sangat penting dalam meningkatkan pengembangan sektor pariwisata di kabupaten Pacitan. Maka, pembinaan khususnya pembinaan di bidang SDM ini perlu dilakukan terus menerus, untuk mendapatkan hasil yang maksimal, sesuai yang diharapkan.